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「宮古空港で出発式」    「那覇空港で沖縄県代表選手結団式」  「県代表選手の友もできました」 

１１月１日～１１月３日に長崎県で行われた第１４回全国障害者スポーツ大会（がんばらんば大会）にみや

こ福祉会から友利栄作さんが沖縄県代表として陸上競技の１００Ｍ・２００Ｍ走に出場しました。最初の種

目は２００Ｍでした。全国大会での大舞台、緊張した様子で競技前の練習の時から落ち着きがなく又、他県

の選手も気になるようでした。競技では他の選手に力は及ばなかったものの、最後まで走り抜くことが出来

ました。次に１００Ｍでしたが、２００Ｍの時と違い落ち着いた様子でスタート地点に立つことが出来まし

た。結果は上位入賞することは出来ませんでしたが他の選手に負けずと最後まで一生懸命走っていました。

大会期間中、沖縄県代表で来た選手たちと交流も深めていました。全国大会に出場し、出発前の表情より自

信が漲る様子が見られており、今後の仕事等にも繋げて行って欲しいと思います。栄作さんも大会に参加し

「最後まで走り抜くことが出来て良かった」「とても楽しかった」と感想を話していました。 
                                引率：謝敷豊彦 
同大会のサッカー競技にみやこ福祉会から沖縄県代表チームのメンバーに砂川正和さん、吉濱 登さんが

選抜され参加してきました。宮古島とは違い朝夕の肌寒さにビックリでした。前日行われた開会式に参加し、

オリンピックの開会式に負けないぐらいの会場やダンス、アトラクションにキョロキョロするばかりです。

その後に練習が始まるとようやく落ち着きを取り戻し頑張るぞ～という意気込みが見られる中、ボールタッ

クやボールコントロール、パスの練習をこなしていました。代表監督の話を聞く二人の見たこともないよう

な真剣な表情を見ながら自分の方が逆に緊張しました。初戦、登さんは先発出場し、ＭＦの中心となるポジ

ションを任されゴール前迄ボールを追いかけ、正和さんは後半から出場していきなりゴール前でシュートを

するチャンスがありましたが惜しくも外れてしまい得点することは出来ませんでしたが、二人とも大活躍で

チームに貢献することができました。試合は北海道札幌市に６－０で負けはしましたがたくさんの経験をし

たことでこれからの自信に繋がって欲しいと思います。そして来年は４月に九州大会が沖縄県で開催されま

す。「今回選手に選ばれて素晴らしい経験をすることが出来た。うれしかった、楽しかった」と笑顔でした。

                                 引率：小禄和則 

                      

神里裕斗さん 

 

平良和男さん 

砂川カツ江さん 

友利隆二さん 

渡久山麻衣さん 

平良利郎さん 

吉濱 登さん 

古川友子さん 平良寛治さん 

☆ 勝連 瞳さん（３２歳） 

お誕生日おめでとうございます。最近の瞳

さんは自己主張も出来ており、作業に対し

ての意見や生活面に対しての意見も多く何

事にも積極的に取り組めていますね。今後

も自分の意見はしっかり伝え何事にも意欲

的に取り組める瞳さんでいる事を願いま

す。更なるパワーアップを目指してファイ

トです。 

       就業支援員：知念 聡 

☆ 神里裕斗さん（３４歳） 

ハッピーバースデー裕斗さん♪♪ 

いつも周囲の皆さんに声掛けをしてくれて

ありがとうございます。最近は物事をする

時には必ず支援員に自分の意思を伝えてく

れるようになり助かっています。これから

もこの調子で頑張って行きましょう。寒く

なって来るので体に気をつけような。 

       職業指導員：小禄和則 

☆ 砂川カツ江さん（６３歳） 

カツ江さんお誕生日おめでとうございま

す。日頃からストレッチ体操を行い体調を

整え気分の良いときは好きな歌を披露する

等し、楽しい毎日を過ごしています。これ

からも体調管理に気をつけて一緒に楽しん

で行きましょうね。 

       生活支援員：上里美恵子 

☆ 平良利郎さん（５５歳） 

正人さんになぜかお父さんと呼ばれる利郎さ

ん。野菜ランド一のムードメーカーです。 

親父ギャグ連発、人を楽しませることにおい

てピカイチ。その中でも話せば人生哲学を語

る恐るべき先輩、お誕生おめでとうございま

す。      

       生活支援員：黒澤由香 

☆ 吉濱 登さん（２６歳） 

野菜ランドに来てもうすぐ４年目、 

サッカー長崎大会でも大活躍の一年でした。 

まわりが劇的に変化しますが、 

登さんも大変身を遂げてくれそうな予感？ 

お誕生おめでとうございます。 

       生活支援員：黒澤由香 
☆ 下地久美子さん（５０歳） 

今年の１０月より室内班で一緒にお仕事を

しています。編み物が得意でどんどん作品

を作って頂いています。仕事などで披露出

来る事を期待しています。お誕生日おめで

とうございます。 

       職業指導員：上野静華 

勝連 瞳さん 

伊良皆憲司さん 

☆ 古川友子さん（３８歳） 

HAPPY*BIRTHDAY！いつもニコニコ笑
顔で皆を照らしてくれています。お姉さん

らしい言葉遣いと友人を想う気持ちは誰に

も負けない友子さんの良いところです。こ

れからも一緒にお仕事頑張って行きましょ

う!!    
       職業指導員：上野静華 
☆ 平良寛治さん（６４歳） 

お誕生日おめでとうございます。出向班で

皆さんのお父さんといってもいいぐらいい

つも優しく皆んなに接してくれています。

後輩の面倒見がよくて助かりますが酒の飲

み過ぎがたまに・・・体に気をつけて頑張

って行きましょう。 
       職業指導員：小禄和則 
☆ 平良和男さん（５２歳） 

和男さんお誕生日おめでとうございます。

いつも自ら率先し、作業に取り組む和男さ

ん。誰かが困っていると手助けするなど優

しい心も持っていますよね。これからも働

き者でいられるよう朝ご飯もきちんと食べ

て元気いっぱいの和男さんでいて下さい。 
      工賃達成指導員：謝敷豊彦 
☆ 友利隆二さん（５３歳） 

野菜ランドでは一番モテる隆二さん。 

いつもデートに誘われていて嫉妬しちゃいま

す。とても優しくまわりを和ませてくれる存

在です。１０時ゆくい（やすみ）の野菜ラン

ド館内放送 DJ も板についてきました。 

お誕生おめでとうございます。 

       生活支援員：黒澤由香 

☆ 渡久山麻衣さん（２５歳） 

アダナスの皆とのおしゃべりや触れ合いが大

好きな麻衣さん。明るい笑い声がアダナスの

皆の活力です。これからも皆んなと協力し合

いアダナスを盛り上げて行きましょう。 

お誕生日おめでとうございます。 

       生活支援員：與那城笑未 

☆伊良皆憲司さん（３６歳） 

映画やゲームにとても詳しい憲司さん。学園

にくると皆んなにいろんなことを教えてくれ

ます。これからも学園に来てどんどんいろん

な才能を見せてください。お誕生日おめでと

うございます。 

       就労支援員：根間亮次 

 

 

 

 

十
二
月 

生 

 
下地久美子さん 



Ｐ－２ Ｐ－３ 

 １ 月 定期健康診断 

２ 火  

３ 水 職務会議 

４ 木  

５ 金  

６ 土 みやこ福祉会まつり 

７ 日  

８ 月  

９ 火    

１０ 水 工賃支給日・職務会議 

１１ 木  

１２ 金  

１３ 土  

１４ 日  

１５ 月  

１６ 火  

１７ 水 職務会議 

１８ 木  

１９ 金  

２０ 土  

２１ 日 みやこ福祉会忘年会 

２２ 月  

２３ 火 休園（天皇誕生日） 

２４ 水 職務会議 

２５ 木 大掃除 

２６ 金 大掃除・御用納め 

２７ 土  

２８ 日  

２９ 月 年末休み 

３０ 火    〃 

３１ 水   〃 

慶應義塾大研究報告会「ナカポツ広報」
              
             慶應義塾大学 環境情報学部4年 内田薫子
 
私たちはナカポツ（障害者就業・生活支援センター）への広報のご

提案をさせていただきました。昨年に引き続き、ナカポツをより多く

の人に知ってもらうためのリーフレットを作成し、今年は実際に企業

の方に配布、障害者雇用の提案まで行いました。昨年作成したリーフ

レットは実際に企業に配布することができませんでした。また、あま

り読みやすいデザインとは言えず、課題が残っていました。そこで、

今年は読みやすいデザイン・内容にし、企業に配布し、フィードバッ

クをいただきました。具体的にはお弁当・惣菜などの製造を行ってい

る株式会社「いちば」さんとケーキ屋さんのあずき屋さんにインタビ

ューを行いました。働いている障害者の方と、一緒に働いている方そ

れぞれに仕事上の苦労やその打開策、採用前後の職場環境の変化など

についてお聞きし、ストーリー仕立ての文章にまとめました。そして、

ミライヘセンターの砂川淳一さんと宮古ガスの富山忠彦さん、ホテル

ライジングサン宮古島の林紀彦さん、砂川勝博さんに提案し、感想と

フィードバックをいただきました。 
 私は昨年から引き続きナカポツへのご提案を行わせていただきま

したが、実際に企業の方の声を聞いたことで、今後の課題点が見つか

りました。障害者を雇用するにあたって助成金を利用することがほと

んどですが、その仕組みが分かりにくいのが現状です。こうした仕組

みについても同時に周知していくことが、今後必要になっていくので

はないかと思います。 
 最後に、今回の活動に関わって頂いた全ての方々に感謝致します。

特に、所長の神里様をはじめ、ナカポツの皆さまには大変お世話にな

りました。この場を借りて御礼申し上げます。 
 
 

    
                              生活支援員：與那城笑未 

 去った１１月８日（土）、９（日）の２日間に宮古島市民球場屋内練習場及びその周辺において「第３７回 宮古の

産業まつり」が開催され、私達みやこ福祉会も参加しました。 園芸班が丹精込めて育てた、アリッサムやダリア

などの花の苗や、アダナスの焼きたてパン、野菜ランドの小松菜や水菜などの新鮮な葉野菜、室内班のおしゃれ

なコースターやマットなどの手工芸品、生活介護の塩を入れたお守りや貝を使った置物などの民芸品を出品させ

ていただきました。販売中は利用者の皆さんや職員による積極的な呼び込みもあり、両日ともにお客さんの絶え

ない繁盛ぶりでした。販売の合間には買い物も楽しみ、職員と一緒にスケルトン車に試乗したり、テントを回って

食べ物を買ったりしてその日一日を満喫しました。 

また、８日（土）には「職場対抗カラオケ大会」が特設ステージにて行われ、みやこ福祉会からも友利和広さんと

平良勝彦さんが参加しました。バックダンサーで平良啓予さんなど何人かの利用者も参加し和広さんの得意な「空

に太陽がある限り」を熱唱しました。残念ながら、賞をいただくことはかなわず、２人とも残念そうにしていましたが

「参加して楽しかった、来年も出たい。」と次回へのリベンジを考えている様子でした。今年の産業まつりは、天気

が不安定でしたが、多くのお客様に足を運んでいただき、利用者の皆さんとの出会いや触れ合いの様子が見られ

職員ともども充実した二日間となりました。皆さんご協力ありがとうございました。 

 

 
                                           
１１月２２日・２３日に、障害者ワークフェア２０１４がポートメッセ名古屋（愛知県名古屋市）で開催され與那城庶

務課長と出展して来ました。全国の障害者を雇用しておられる企業が出展し、どのような製品を製造しているかを

紹介する場です。私は始めての体験で少々緊張していましたが、出発前の空港ロビーでの楽しい写真撮影で緊

張はとれ、これから向かう初出張に期待が膨らんでいました。私達は野菜ランドで行っている水耕栽培での野菜

や、みやこ福祉会の活動を PR して来ました。私達のブース内には、姉妹提携先でもあるウィズユーさんや、埼玉
福興株式会社さん、ハートランド株式会社さんの製品もあり同じ 
水耕栽培で作った野菜という事で製品の説明や紹介がしやすく 
沢山の来場者に水耕栽培の野菜を PRする事ができました。 
また埼玉福興株式会社の代表の新井さんの熱い話も聴けて本当 
に有意義な体験となりました。他企業との交流もでき色々な話を聞 
くこともできましたこれからの業務についてこの２日間で得た情報等 
を活用しより良い職場環境つくりに努めていこうと思います                   

職 員 紹 介   ☆上野静華さん☆ 
          

 

釈迦頭実をつける。生活介護 

チーム広報の皆さんです          リーフレット紹介 
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就労支援員：根間亮次

 
みなさんこんにちは！みやこ学園の室内班で手工芸

品作りや比嘉ロードパーク清掃を皆さんと力を合わ

せて頑張っています。ほとんど学園内で作業をしてお

りなかなかお会いする機会も少ないのですがみやこ

学園にこられた際には、是非室内作業室へもお立ち寄

りください。お待ちしています。 
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内
の
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来場者への事業説明 

根間さん

～おいしい～ 

おそばの日にちなみ沖縄生麺協同組合様よりおそばを寄贈し

て頂き皆で美味しく食しました。人気ＮＯ1 のメニューで毎

年楽しみにしており感謝・感謝です。(=^0^=)ございました。

 


